

## Medienmitteilung

Schaffhausen, 23. März 2021

### Die Schaffhauser Kantonalbank gibt Ernennungen bekannt

**Die Schaffhauser Kantonalbank gratuliert ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern herzlich zur Beförderung. Folgende Ernennungen werden per 1. April 2021 wirksam:**

#### **Handlungsbevollmächtigte/r**

Mirjam Fellner, Sachbearbeiterin Zahlungs- & Karten-Service Center  
Fabienne Gsell, Kundenberaterin Firmenkunden  
Susanne Haveisen, Kundenberaterin Privatkunden  
Paolo Mastrolemba, Kundenberater Contact Center  
Andrina Moretti, Personalassistentin  
Tim Nohava, Kundenberater Firmenkunden  
Colin Schär, Kundenberater Vermögensberatung International

#### **Prokurist/in**

Roger Kübler, Produkt- & Multikanalmanager  
Natalia Kuzmanovic, Kundenberaterin Finanzierung Private Kunden  
Sandro Locatelli, Spezialist Marketing & Kommunikation

#### **Vizedirektor/in**

Patricia De Miguel, Kundenberaterin Private Banking Schweiz  
Michael Maier, Leiter Finanzierung Private Kunden  
Florian Sczuka, Kundenberater Vermögensberatung International

#### **Stellvertretende Direktorin**

Marianne Kübler, Leiterin Stab der Geschäftsleitung

#### **Weitere Informationen**

Ute Schnier  
Leiterin Kommunikation  
Telefon +41 52 635 23 35  
ute.schnier@shkb.ch

#### **Kurzprofil**

Mit über 320 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von rund CHF 8.8 Mrd. ist die Schaffhauser Kantonalbank das führende Finanzinstitut im Kanton. Die moderne Universalbank bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Privatpersonen, Unternehmen und öffentliche Institutionen. Ihr Marktgebiet ist der erweiterte Wirtschaftsraum Schaffhausen. Die Schaffhauser Kantonalbank gehört zu den kapitalstärksten Banken der Schweiz – das schafft Sicherheit für Kunden, Mitarbeitende und Eigentümer. Die Bank wurde 1883 als öffentlich-rechtliche Anstalt gegründet und ist zu 100 Prozent im Besitz des Kantons. Weitere Informationen auf [www.shkb.ch](http://www.shkb.ch)